

impresion general ha causado, acordar lo que el Ayuntamiento crea procedente en estos tristes momentos.

Discurso del Sr.  
Balboa.

El Señor Balboa, dice que huelga la oratoria ante los restos calientes de aquel que, por su elocuencia, se colocó en el pináculo de la gloria, entre los Oradores contemporáneos, debiendo ser sóbria la sesion en la cual requiere la importancia del Orador epítmico. Desde aqui, prosigue, doy el pésame a España entera por tan dolorosa pérdida, y no puede, por menos, estando aqui presente de claro de un modo particular, al anciano Señor Perez Guillen, que fue su compañero en aquellas famosas Cortes de mil ochocientos setenta y tres =

Deja la palabra a otros, que son los que deben proponer lo que haya de hacerse para asociarse al duelo general.

Discurso del Sr.  
Hernandez

El Señor Hernandez Illan, comienza manifestando que su luto, por la muerte del Señor Castelar, lo lleva en el corazón, donde siente por todo lo que, aquel representaba y a quien consideraba como el hombre más grande de los de este siglo y aun, que el mismo Napoleón, citando a propósito frases de un sublime discurso de aquel, del cual hizo un brillantísimo elogio, Propone se vaya en Corporacion a la Estacion del ferro-carril, esta tarde, cuando paseen al cadáver, y sobre él, se deposite una corona, por la Corporacion =

Proposicion.

Discurso del Sr.  
Páisa

El Señor Páisa, con voz temblorosa y balbuciente por la emociion, se asocia a cuanto se ha dicho y propuesto en memoria del Señor Castelar.; Que triste